



















## Justicia ante asesinato de migrante

Exigimos al Estado Mexicano castigo inmediato a quien cometió este delito
 Pedimos cese la represión contra la población migrante

1 de agosto del 2019

A las autoridades federales, estatales y municipales A los organismos nacionales e internacionales A la sociedad en general

Por medio de la presente, **LAMENTAMOS** profundamente los hechos ocurridos el día de ayer 31 de julio donde, según testimonios de los sobrevivientes, agentes del Grupo de Operaciones Especiales de Coahuila, en conjunto con Policía Federal y el Instituto Nacional de Migración, emprendieron un operativo en contra de por lo menos diez personas migrantes entre ellas familias con niños, niñas y adolescentes en Saltillo, Coahuila.

Nos **INDIGNA** que dichos agentes hayan disparado contra este grupo sin respeto alguno, resultando uno de ellos asesinado por dichos agentes frente a menores de edad.

Este hecho es una muestra más de la política anti migratoria que el Estado Mexicano ha asumido a partir del acuerdo con el gobierno de los Estados Unidos de América. El hostigamiento, intimidación y persecución de las personas migrantes se ha incrementado en las últimas semanas tanto en Coahuila como en todo el país. Esto es ya una situación insostenible, llena de crueldad y de dolo que manifiesta claramente la violación a los derechos de los mismos migrantes, quienes salen de sus países en búsqueda de un trabajo y un lugar donde vivir en paz.

## Quienes firmamos este posicionamiento:

- Exigimos se INVESTIGUE Y SE CASTIGUE con todo el peso de la ley a quienes cometieron este asesinato con la finalidad de que no quede impune, como muchos otros.
- Urgimos PROCURACIÓN DE JUSTICIA para las personas migrantes perseguidas y violentadas por los agentes de estos grupos que se crearon para salvaguardar a las personas, no para asesinarlas.
- Exigimos medidas que garanticen la NO REPETICIÓN.
- Demandamos se REVISE LA POLÍTICA MIGRATORIA que daña profundamente a las personas migrantes y se RESPETE el derecho al libre tránsito por territorio mexicano.





















Como personas defensoras de derechos humanos, alzamos nuestra voz denunciando a nivel nacional e internacional las atrocidades que el Estado Mexicano permite, máxime donde hay menores de edad que sufren la violencia institucional sin ninguna garantía de respeto a sus derechos; así como también seguiremos atentas ante cualquier incidente en un futuro inmediato.

Fuerzas Unidas por Nuestros Desaparecidos en Coahuila y en México (FUUNDEC-M)
Fuerzas Unidas por Nuestros Desaparecidos en Nuevo León (FUNDENL)
Centro Diocesano para los Derechos Humanos Fray Juan de Larios (Saltillo, Coah.)
Centro de Derechos Humanos Juan Gerardi (Torreón, Coah.)
Colectivo Sí a la Vida (General Cepeda, Coah.)
Pastoral Social de la Diócesis de Saltillo
Comité de Familiares de Migrantes Desaparecidos del Centro de Honduras (COFAMICENH)
Comité de Familiares de Migrantes Fallecidos y Desaparecidos, El Salvador. (COFAMIDE)
Comité de Familiares de Migrantes Desaparecidos del Progreso (COFAMIPRO)
Asociación de Familiares de Migrantes (AFAMIDEG)
Fundación para la Justicia y el Estado Democrático de Derecho